

Elaborado por la Oficina de Imagen Institucional del Gobierno Regional de Ucayali



BOLETÍN

INFORMATIVO

Ucayali, lunes 08 de agosto del 2022 - EDICIÓN CXI

UCAYALI REALIZARA ACTIVIDADES POR EL DÍA INTERNACIONAL DE LA JUVENTUD

El 12 de agosto de cada año se celebra el Día Internacional de la Juventud, promovida por la Asamblea General de las Naciones Unidas.



SÍGUENOS



➤ Realizarán diversas actividades en marco al “Día Internacional de la Juventud”



El 12 de agosto de cada año se celebra el Día Internacional de la Juventud, promovida por la Asamblea General de las Naciones Unidas, con el objetivo de reconocer el trabajo de los adolescentes, jóvenes y señoritas, además de conseguir que todas las generaciones entren en acción para alcanzar el desarrollo sostenible de nuestra sociedad.

Es por ello que el Gobierno Regional de Ucayali a través de la Sub Gerencia de Juventud, Poblaciones Vulnerables y Proyectos Sociales viene cumpliendo con estas políticas internacionales para reconocer a los jóvenes de nuestra región con el “Premio Regional de la Juventud Ucayali 2022”, como parte de las diversas actividades que se van a desarrollar, este premio será otorgado el día central, este doce de agosto en el auditorio de la Dirección Regional de Agricultura a las 10 de la mañana.

La Sub Gerente de la Juventud, Poblaciones Vulnerables y Proyectos Sociales, informó que, el día diez de agosto, se llevará a cabo un conversatorio de “La adolescencia y Juventud en la Agenda Regional” con los líderes escolares y de organizaciones juveniles para saber las propuestas de los candidatos al gobierno regional; el día once, se realizará un taller sobre la “Importancia de la salud mental para el fortalecimiento del liderazgo juvenil” en el auditorio de la Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo a las 10 de la mañana.

Finalmente, la funcionaria resaltó la importancia de la actual gestión regional en realizar un trabajo inclusivo, para lo cual desarrollarán una capacitación a adolescentes y jóvenes que nacieron y viven con VIH, el 12 de agosto día central de la Juventud, a las 9 de la mañana en la Dirección Regional de Agricultura.

► Establecimientos de salud beneficiados con grupo electrógenos y camillas multipropósitos

Como parte de la política del Gobernador Regional de Ucayali, de garantizar el bienestar social y mejorar la calidad de atención de los servicios de salud; con resolución ejecutiva regional N°507-2022-GRU-GR, la Gerencia Regional de Desarrollo Social logró la aprobación del IOARR: "Adquisición de grupo electrógeno y cama camilla multipropósito en ocho establecimientos de salud I-4, establecimientos de salud I-2, establecimientos de salud I-3 a nivel departamental (Ucayali)".

El Gerente Regional de Desarrollo Social, informó a la población, que dicho IOARR cuenta con un presupuesto que asciende a los Trescientos Veintiocho Mil y 00/100 soles (S/ 328,000.00), beneficiando a los establecimientos de salud 2 de mayo, San José de Yarinacocha, Túpac Amaru, Fraternidad, Nuevo Bolognesi, 9 de octubre, Aguaytia, Atalaya y el Hospital Amazónico de Yarinacocha.

Además, mencionó que cada establecimiento de salud será beneficiado con los siguientes equipos como un

grupo de electrógeno portátil (generador de corriente eléctrica alterna), grupo electrógeno fijo (generador eléctrico con motor de combustión interna) y cama camilla multipropósito (mobiliario medico utilizado como cama clínica).

Por otro lado, resaltó que el Gobierno Regional de Ucayali a través de la Gerencia de Desarrollo Social viene impulsando la aprobación de 10 IOARRS, para mejorar y refaccionar la infraestructura de 10 establecimientos de salud en la región.



ME VACUNO UCAYALI

COMPLETA LA DOSIS QUE TE FALTA

PUNTOS DE VACUNACIÓN:

- Real Plaza (Estacionamiento)
- Reloj Público
- Estadio de Pucallpa

HORARIO:

- 8 am. - 8 pm.

VACÚNATE

contra la

COVID-19

**1, 2, 3 y 4
DOSIS**



Completa tus dosis y protégete de la COVID-19

► Mesa Técnica concretó Plan de Trabajo 2022 para el GNV en Ucayali



Con el reto de hacer realidad la masificación del Gas Natural Vehicular (GNV) en la región Ucayali, los miembros de la Mesa Técnica, presidida por el gobernador regional, acordaron integrar al equipo a un representante del Ministerio de Transportes y Comunicaciones, Ministerio de la Producción, así como a la Asociación de Griferos, entre otros, con el objetivo de sumar esfuerzos para hacer posible este megaproyecto en favor de la población ucayalina.

Además, se concretó el Plan de Trabajo 2022 para la implementación del Gas Natural Vehicular y Biodiesel en Ucayali, que concluye en el mes de diciembre. Entre las primeras actividades a desarrollar está la aprobación del convenio con la empresa productora para el suministro de gas natural, Aguaytia Energy; por parte del Consejo Regional.

Seguido, la firma de convenio con la empresa Electro Ucayali para la instalación del City Gate –planta del GNV. Luego se realizará el registro de vehículos M1, M2, M3 y mototaxis, para la elaboración del padrón vehicular.

Como cuarto punto, está la gestión de conversiones vehiculares como: Establecer normativas que incluya a los mototaxistas para conversión a GNV, gestionar beneficios FISE, financiero (kit, cambio de motor, vehículo nuevo) para GNV. Por último, reunión con la Asociación de Grifos promoviendo la instalación complementaria para expendio de GNV.

“Ya tenemos una agenda concreta, en primer lugar, se hará la firma de convenios con la empresa privada, como Energía Energy y Electro Ucayali. Así también ver la conversión de los gases vehiculares, este trabajo tendrá una duración de mes y medio”, informó el gobernador.

Asimismo, dijo que se han presentado algunas dificultades, pero que están haciendo lo posible por solucionarlas y avanzar con el proyecto. “No hemos encontrado una normatividad que se de en relación a la conversión

de los vehículos trimóviles a gas natural, vamos a trabajar con el Ministerio de Energía y Minas para que dé el visto bueno al trabajo y así sea posible”, acotó.

La máxima autoridad regional, confía en que este proyecto no se truncará, debido a que vienen trabajando de manera conjunta y articulada. “Nuestro reto es dar el primer paso para que la población se beneficie en un corto tiempo”.

Por su parte, Julio César Quinteros, secretario general de la Federación de Motocarristas de la región Ucayali, lamentó que algunas personas, sin sustento técnico, desmerezcan el trabajo que vienen desarrollando.

“Dentro del proyecto de Masificación del Gas Natural en Ucayali, queremos promover el Gas Natural Vehicular, los beneficiados seremos todos, ya que esto significa un gran ahorro, pero es lamentable que algunas personas, lejos de apoyar, sólo buscan desinformar a la población con comentarios fuera de lugar”, señaló el dirigente sindical.

Para finalizar, el gobernador regional demandó a los integrantes, hacer de esta mesa de trabajo un espacio productivo y no solo de reuniones y firmas de acuerdos; considerando que el precio de la gasolina y petróleo, encarecen el costo de vida de la población; mientras que el gas natural ayudará a bajarlos debido a que cuesta hasta 70% menos que los combustibles tradicionales.



►GOREU garantiza proyecto de Gas Natural Vehicular en menos de un año

Mientras los precios de los combustibles tradicionales incrementan en el mercado internacional, Ucayali incentiva la conversión de la fuente energética vehicular. Esto, debido a que el Gas Natural Vehicular (GNV) es un combustible seguro y económico que no daña tu vehículo, según el director de la Oficina Regional de Dialogo y Gestión de Conflictos.

Sin embargo, esto no significa que el proyecto de la masificación del Gas Natural Domiciliario se haya paralizado, todo lo contrario, ya que esto depende del Gobierno Central, quienes aún no se deciden a que empresa privada elegir para que lo ejecute. En cambio, el proyecto del GNV es iniciativa del Gobierno Regional, mismos que vienen trabajando arduamente para concretarlo en un periodo de 7 meses.

“La masificación de gas natural por redeductos es un proyecto nacional, cuyo responsable es el Gobierno Central, que hasta ahora no se decide si lo va a dar a Petro Perú o alguna empresa distribuidora de energía eléctrica. Hasta que se defina eso y elaboren el proyecto, está pasando mucho tiempo. Entonces, nosotros teniendo en nuestro territorio el Lote 31 y un gaseoducto que conecta hasta Yarinacocha, queremos iniciar con el Gas Natural Vehicular”, señaló el director.

Esta iniciativa nace como un ejemplo a lo que ha sucedido en la región Cuzco, quienes sin contar con un gaseoducto que conecte a su yacimiento de gas natural con su ciudad, lograron implementar Gas Natural Vehicular. ¿Cómo lo hicieron? Gracias a un convenio con el Consorcio Camisea, quienes se comprometieron a trasladar Gas Natural Licofectado desde Ica hasta Cuzco.

Cabe mencionar que la región Cuzco también está dentro del proyecto de Masificación de Gas Natural por redeductos, pero se están adelantando a implementar Gas Natural Vehicular en su territorio, entonces, ¿Por qué nosotros no?, teniendo la ventaja de contar con un gaseoducto desde el yacimiento Lote 31, ubicado en el distrito de Curimaná hasta el distrito de Yarinacocha.

“Esta iniciativa de Gas Natural Vehicular depende del Gobierno Regional, que hará las gestiones y dará las garantías a la empresa privada para que ejecute el trabajo. En un promedio de 7 meses estaría encaminándose este proyecto, lo que más demora son los trámites ante el Ministerio de Energía y Minas, con esto, los transportistas van a tener un ahorro del 75%”, concluyó el director de la Oficina Regional de Dialogo y Gestión de Conflictos.





Adquisición de pool de maquinarias beneficiaría a la población de Padre Abad

Con el objetivo de mejorar la actividad agrícola de los campesinos de la provincia de Padre Abad mediante mantenimiento de carreteras y apertura de nuevas vías, el alcalde de dicha provincia sostuvo una reunión en horas de la tarde del pasado cinco de agosto en el despacho de gobernación con el gobernador regional de Ucayali, miembros del equipo técnico y funcionarios del municipio provincial.

Durante la reunión se mencionó el proyecto de la adquisición de un pool de maquinarias, según el expediente valorizado en 9 millones de soles aproximadamente, el cual constará de un cargador frontal, un tractor oruga, una motoniveladora, cinco volquetes, una plataforma de carga, un rodillo compactador, una motoexcavadora y una camioneta, proyecto que será evaluado por la Gerencia Regional de Planeamiento, Planificación y Presupuesto del Gobierno Regional de Ucayali a fin de buscar el financiamiento correspondiente.

Con esta adquisición se brindará un trabajo oportuno y constante en el mantenimiento de carreteras, caminos vecinales y aperturar nuevas vías que conectan pueblos

dedicados a la agricultura con las principales ciudades, además estas maquinarias se pondrán a disposición de la población local, centros poblados y comunidades más alejadas de la ciudad, indicó el alcalde de Padre Abad, Grimaldo Odilon Lastra Campos.

Finalmente, el burgomaestre agradeció la predisposición y el trabajo articulado con el gobierno regional para el desarrollo de proyectos que benefician y mejoren la calidad de vida de las comunidades más alejadas de la ciudad.

